

Feurige Stimmung am Kreisspieltag des Kreisturnverbandes Aarau-Kulm!

Am Samstag, 27. August 2022, fand auf der Sportanlage in Biberstein nach 3 Jahren endlich wieder der beliebte Kreisspieltag vom Kreisturnverband Aarau-Kulm statt.

Das Wetter und die Stimmung konnten nicht besser sein. Die Regenwolken der vergangenen Nacht verzogen sich immer mehr und die Turnerinnen und Turner fanden sich auf der Sonnenseite des Lebens wieder!

Um 10.00 Uhr startete das Volleyballturnier der Turner und damit der STV Oberkulm in seine Mission Titelverteidigung. Doch nach der Vorrunde war klar, dass das verjüngte Team in diesem Jahr nicht ganz mit den Besten mithalten konnte. Doch mit dem Erreichend des kleinen Finals gegen den TV Teufenthal 1 und dem 25:20 und 25:22 Sieg, reisten die Turner mit dem 3. Platz zufrieden ins Wynental zurück. Im grossen Final duellierte sich die Heimmannschaft vom STV Biberstein Männer mit dem STV Unterkulm. Nach der Finalniederlage am letzten Kreisspieltag 2019 setzen sich die Unterkulmer diesmal mit einem 25:21 und 25:15 durch und feierten einen ungefährdet Kategoriensieg.

Den 5. Platz erreichte Teufenthal 1, vor dem TV Unterentfelden und der sehr jungen Mannschaft des STV Biberstein Aktive. Diese musste bei ihrer ersten Teilnahme noch etwas Lehrgeld bezahlen.

Um 10.30 Uhr begannen die Damenmannschaften Volleyball zu spielen. Dabei versuchte Dürrenäsch 1 seinen Titel von 2019 verteidigen.

Der Leiterin aus Dürrenäsch gelang das Kunststück, zwei praktisch gleich starke Frauschaften zusammenzustellen. Dürrenäsch 1 und 2 standen nach der Vorrunde an der Spitze und spielten im grossen Final um den Tagessieg. Auch dieser Match war extrem ausgeglichen, so dass ein 3. Satz die finale Entscheidung bringen musste. Darin setzte sich Dürrenäsch 2 mit 15:10 gegen Dürrenäsch 1 durch. Im Spiel um Platz 3 gewann der STV Unterkulm klar mit zweimal 25:14 gegen den TV Teufenthal 1. Auch das Rangspiel um Platz 5 und 6 war hart umkämpft und benötigte 3 Sätze um einen Sieger zu finden. Schlussendlich setzte sich Teufenthal 2 mit 16:14 gegen das Team Speuz durch.

Auch um 10.30 Uhr startete das Mixedvolleyballturnier. Dort versuchten die Suhrentaler ihren Titel aus dem 2019 zu wiederholen.

Da sich hier nur 5 Mannschaften angemeldet hatten, trugen die Teams eine Vor- und eine Rückrunde aus. Am Ende zeigte sich, dass an diesem Tag der STV Küttigen eindeutig das stärkste Team stellte. Verloren die Küttiger nur gerade gegen den SVR Reinach einen Satz mit 21:25. So stand Küttigen mit 15 Punkten als Kreismeister der Kategorie Mixed fest, gefolgt von den Suhrentalern mit 12 Punkten und dem SVR Reinach mit 8 Punkten. Den 4. Rang belegte Hirschthal gefolgt vom TV Lüpu.

Um von morgens bis abends eine super Leistung zu zeigen, brauchte es natürlich eine top Verpflegung. In dieser Kategorie war der STV Biberstein einsame Spitze. Neben kleineren Snacks und feinem Eis konnte man in der Festwirtschaft ein feuriges Chilli con Carne oder ein vegetarisches Bami Goreng geniessen.

Gestärkt wagten sich einige Turner*innen und Zuschauer*innen ans Werfen des Kreissteins.

Den 12kg schweren Damenstein stiess Katrin Stirnemann mit 4.29m vom SVR Reinach am weitesten. Mit 4.21m folgten Cornelia Schenk vom STV Küttigen und mit 4.16m Pamela Wehrli vom STV Unterkulm.

Der stärkste Mann stammt vom STV Küttigen. Michael Schneeberger stiess den 18kg schweren Männerstein 5.76 weit. Dahinter erreichte Thomas Ruf vom STV Oberkulm eine Weite von 5.61m, gefolgt von René Klemenz vom STV Biberstein mit einem Wurf auf 5.52m.

Die Kategorie "Sie+Er"gewannen in diesem Jahr Fabienne und Marc Senn vom STV Biberstein. Zusammen erreichten sie eine Weite von 8.92. Mit 8.90m lagen Cornelia Maurer und Kevin Lüscher vom TV Teufenthal nur knapp dahinter und auch Laura und René Klemenz vom STV Biberstein verfehlten den Tagessieg mit einer Weite von 8.88m nur knapp.

(Alle Ranglisten können auf der Homepage des Kreisturnverbandes Aarau-Kulm angeschaut werden. www.ktvaarau-kulm.ch)

Doch am Ende des Tages gehörten alle Teilnehmer*innen zu den Gewinnern. Die Gäste liessen den Tag bei einem feinen Essen oder beim Festen an der Bar in Biberstein gemütlich ausklingen und stiessen auf einen stimmungsvollen und fairen Kreisspieltag 2022 an.

Die Spielkommission des Kreisturnverbandes Aarau-Kulm dankt dem STV Biberstein, allen Teilnehmenden und allen, die in irgendeiner Weise zu diesem tollen Anlass beigetragen haben ganz herzlich.

Auf ein feuriges Wiedersehen am Kreisspieltag 2023!